

En Montmeló

MONTMELO 3

MARTORELLAS 2

Difícil le ha sido al "cuadro" montmelonense anotarse los dos puntos frente al tesorero equipo de Martorellas y no crea el lector que las difíciles circunstancias que ha tenido que vencer el Montmeló para batir a los blancos de la vecina población, hayan estribado precisamente en la voluntariosa acción de éstos. La gripe ha obligado al "once" local ha presentar en esta jornada un equipo de circunstancias que ha sido el factor de más problemática solución que han debido vencer los muchachos blanquiazules para hacerse al final con un neto y merecido triunfo.

Un simple repaso a la alineación local, dará una idea de la aparentemente disparatada composición del conjunto que ha salido a batirse al palenque. Hemos dicho, aparentemente disparatada, por cuanto en el fondo, era la única disponible con ciertas garantías de salir airoso del choque. En estas condiciones, un entusiasmo sin límites y al seguro respaldo de una línea de contención a base de Oset y París muy bien secundados por Caballé y Comas podían dar la victoria a los locales. Y así fué, pero a costa de grandes esfuerzos y después de llegar al descanso con un empate a dos tantos, se ha reanudado el encuentro con un Carrasco y Butxosa, empujando vigorosamente al ataque local muy bien dirigido por Serra y espléndidamente secundado por Molins y Solé. Con un entusiasmo enorme se empleó el Montmeló en esta fase decisiva para vencer la pegajosa acción de los blancos de Martorellas, que se batían con gran denuedo para mantener el empate que señalaba el marcador. sin embargo, los minutos pasaban a igual ritmo que las oportunidades frente al marco martorellense que era asediado constantemente por la línea frontal blanquiazul. Parecía que todo el esfuerzo, se iba a perder en la esterilidad, mas a los veintidós minutos una buena jugada de Serra es rematada de soberbio cabezazo por Vilarrasa que ponía el marcador con el resultado definitivo. Hasta el final continuó la ofensiva local pero ya sin resultado positivo que de haber un poco de suerte un par de tantos más se hubieran podido marcar a la par que los visitantes nos demostraban la ineficacia de su ataque con esporádicas combinaciones que eran fácilmente resueltas por los cuatro hombres que componen la línea trasera local.

El conjunto visitante nos ha causado una buena impresión de medios para atrás. Su meta es seguro, sus tres guardianes, valientes y con gran energía y componen una sólida línea de zagueros. Bien también los medios, que bregan y son

tesoneros pero la delantera son fácilmente contenibles, solamente Fernández fué el más destacado de la línea.

Deficiente con el silbato el señor Martres que ha dejado de sancionar algunas faltas peligrosas dentro del área de ambas metas y a cuyas órdenes han formado los equipos de la siguiente manera:

Montmeló. — Oset, Caballé, París, Comas, Carrasco, Butxosa, Vilarrasa, Molins, Solé, Serra y Domingo.

Martorellas. — Julich, Puig, Ginjaume, Ros, Mañosa, Escura, Minguell, Sallarés, Torrents, Fernández y Corominas.

Los tantos fueron marcados, el primero por Solé, que en rápida internada bate por raso en colocado tiro al meta visitante; empató Minguell en oportuno remate y Sallarés desempata a los pocos minutos, Molins a la salida de un corner establece el empate a dos y finalmente Vilarrasa, como ya hemos mencionado, marca el tanto de la victoria local. El campo de la Torreta, ha registrado una buena entrada y el público que ha acudido al mismo, ha presenciado un bonito y emocionante encuentro.

*Corresponsal.***Grupo II****En Cardedeu**

CARDEDEU 6

SANTA EULALIA 0

A pesar de que en los momentos iniciales se temió presenciar uno de aquellos encuentros sin pena ni gloria que confiando en demasía con la superioridad final de cuentas resulta difícil hacerse con los dos puntos, tuvimos, esta vez, la satisfacción de comprobar que no se trataba de insuficiencias como tampoco de dejadez, pues más bien, tanteo de fuerzas ya que lograda la estabilización, pues el Santa Eulalia saltó al campo con mucho nervio, un solo equipo brilló sobre el terreno y éste fué sin duda, el conjunto local.

Ante tan sorprendente superioridad en clase, ya que en lo que atañe a moral existió igualdad de fuerzas, el equipo visitante encajó seis magníficos tantos, pues si los hubo de bandera, la supremacía con que fueron ejecutados los demás arrancó sonantes palmas del respetable el cual abandonó el campo muy satisfecho ya que hubo fases de verdadera exhibición.

Como es natural habrá quién resalte méritos a nuestra victoria, pues contender con el modesto Santa Eulalia, creerán no pasaría de partido de trámite, mas no fué así porque, si bien el equipo local se mostró superior y conviniendo que la excelente actuación de su portero Maspons, les salvó de un tanteo de escándalo, el juego no decayó ni un solo momento por parte de los forasteros, y a pesar del abultado

número de goles encajados, presentaron batalla en todo momento y a buena fe que lo hubo de mucho agobio.

El Cardedeu nos deleitó con un partido de los que tanto gustan a nuestro público, compenetración exacta en sus líneas, juego limpio y señor de lo cual nos enorgullecemos mucho, pues no hay quien nos lo pueda discutir. Fatjó muy seguro bajo los postes, anuló toda inquietud aunque en verdad poco tuvo que intervenir; en cuanto a la línea de defensas los laterales brillaron quizá más pues Tarrades anduvo con algunas incertidumbres; de los volantes sobresalió Cot I aunque los dos aguantaron bien y entregaron mejor; todos pero convinimos que lo más notable de nuestro cuadro radicó en la delantera que dando excelentes muestras de poseer facilidad en el desmarque y mucha desenvoltura y acierto en el tiro a puerta, cosechó a puño su criterio triunfo para nuestro Club y en cuanto a los distingos Trabalos y Vilá fueron los mejores sin desentonar, ni mucho menos, los compañeros de línea.

A las órdenes del señor Ventura que no llegó a convencer, los equipos se alinearon:

Cardedeu. — Fatjó, Mora, Tarrades, Vilanova, Climent, Cot I, Amado, Cot II, Grabalós, Vilá y Martínez.

Santa Eulalia. — Maspons, Dentí, Saló I, Nadal, Baulenas, Saló II, Torrents, Ortafá, Salvador, Galobart y Valentí.

Marcaron los goles: Torrents, Vilá y Grabalós, en el primer tiempo y Grabalós (3) en el segundo.

*C. S.***En Llinás**

LLINAS 5

LLISSA 1

El resultado final del encuentro jugado el pasado domingo revela bien a las claras lo que fué el partido. Huelga pues, afirmar que el dominio territorial en los 90 minutos fué absoluto de los azulgrana.

Ahora bien, cabe resaltar que cuando ese dominio fué más abrumador y asfixiante transcurría la primera parte a cuyo final se llegó con un exiguo 2-0 logrados uno de penalty y otro por Culléll que a la sazón actuaba de volante. ¿Cómo no se decidió, ya, pues, ampliamente el partido en aquel período? Sencillamente. La delantera local no carburaba. Sólo un hombre en ella luchaba con denuedo y acierto lanzando balones que de haberse aprovechado podían haber hecho funcionar el marcador con insistencia. Hemos aludido al exterior Vía que jugó un soberbio partido. Pero no era suficiente que el ágil gamo llinasense se multiplicara si a su lado Dani no acababa de hallar el puesto ni Sanz en el vértice daba señales de existencia y si el ala